

Ayuntamiento de Constantí

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: Ayuntamiento de Constantí

Código administración pública: L01430477

Órgano: Ayuntamiento de Constantí

Código órgano: L01430477

Id anuncio: 194726

Código convocatoria: 860104

Ref. convocatoria: Ref desconeuguda

Des. convocatoria: Convocatoria para la concesión de dos premios destinados a estudios superiores (universitarios o ciclo superior) 2025.

ANUNCIO

Concesión de dos premios para estudios superiores (universitarios o grado superior) 2025

BDNS(Identif.):860104

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/860104>)

OBJETO

El objeto de este acto es convocar, dentro del ejercicio presupuestario 2025, el otorgamiento de dos premios dirigidos a los estudiantes de 2n. de bachillerato del Instituto de Constantí, que hayan obtenido el mejor expediente académico en el mencionado instituto durante el curso 2024-2025, como ayuda para el pago de los gastos correspondientes a la matriculación en una universidad pública, o centro público donde poder realizar estudios de módulos de grado superior para el curso 2025-2026.

PROCEDIMIENTO

El procedimiento para la concesión de estos premios es el de concesión en régimen de concurrencia competitiva.

Los premios previstos en esta convocatoria se rigen por las Bases reguladoras publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona núm. 202, el día 24 de octubre de 2016, y que se pueden encontrar en la página web y en la sede electrónica del Ayuntamiento de Constantí.

La tramitación de los expedientes y su resolución se efectuarán según lo que disponen en las Bases reguladoras mencionadas en el párrafo anterior.

FINANCIACIÓN

El importe máximo que se destinará durante el año 2025 para el otorgamiento de los premios previstos en esta convocatoria será de dos mil euros (2.000 €).

Las subvenciones tendrán la consideración de gastos públicos y su efectividad quedará condicionada a la existencia de crédito presupuestario suficiente. Se satisfarán con cargo a la aplicación presupuestaria 48902-32200 "Becas IES mejor expediente", del presupuesto municipal para el ejercicio 2025.

SOLICITANTES

Las personas que pueden optar a esta subvención son todas aquellas que han cursado y finalizado los estudios de 2n. curso de bachillerato en el IES Constantí durante el curso 2024-2025, que se hayan matriculado, para el curso siguiente, de un porcentaje de créditos no inferior al 60% del que resulte de dividir el total de los que integran el plan de estudios –excepción hecha de los de libre elección– entre el número de años que lo componen.

En el supuesto de plan de estudios con matrícula semestral/cuatrimestral podrá obtener la beca el alumno/a que se matricule en un semestre/cuatrimestre del 50% de los créditos establecidos en el apartado anterior. Sin embargo, para obtener la beca tendrá que completar la matrícula en el siguiente semestre/cuatrimestre. En estos casos, se otorgará la ayuda, pero el abono restará en reserva hasta la presentación, por parte del alumno, de la matrícula solicitada.

Si la normativa de la universidad limita la matrícula, no se exigirá el número mínimo de créditos matriculados a que se refiere este apartado.

DOCUMENTACIÓN Y LUGAR DE PRESENTACIÓN

Las solicitudes se tendrán que formalizar en el impreso normalizado en la OAC del Ayuntamiento

de Constantí, ubicada en la calle Mayor núm. 27. También se pueden presentar mediante la sede electrónica del Ayuntamiento o mediante cualquier de las formas establecidas de acuerdo con el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las administraciones públicas.

Los documentos a presentar son los que constan en las Bases reguladoras de la subvención y que a continuación se detallan:

Fotocopia del DNI

Fotografía de carne reciente

Certificado de convivencia

Certificado emitido por la secretaría del Instituto el que se haga constar el currículum académico de los dos cursos de bachillerato, con las calificaciones numéricas obtenidas, así como la nota mediana del currículum y la nota del trabajo de investigación.

Copia del resguardo de la matrícula para el curso siguiente de cualquier universidad pública o centro público donde se tienen que cursar los estudios de grado superior o cursos universitarios.

6. CRITERIOS

El único baremo específico de valoración será la calificación obtenida en el expediente académico de bachillerato, realizado en el Instituto de Constantí.

ÓRGANOS COMPETENTES PARA LA ORDENACIÓN, INSTRUCCIÓN Y RESOLUCIÓN DEL PROCEDIMIENTO

El órgano competente para la ordenación y tramitación del expediente será la unidad administrativa del área de Educación del Ayuntamiento de Constantí.

La valoración de las peticiones, de acuerdo con las Bases reguladoras de esta subvención, la realizará la Comisión de Valoración, integrada por el Consejo Escolar del centro, que será quien emita la propuesta.

Corresponderá a la Junta de Gobierno Local la aprobación de la mencionada propuesta.

El Órgano competente para la resolución del procedimiento será la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Constantí.

JUSTIFICACIÓN DE LAS SUBVENCIONES

La subvención quedará justificada con la presentación, por parte de los solicitantes, del resguardo de la matrícula para el curso siguiente de cualquier universidad pública o centro público donde se tienen que cursar los estudios de grado superior o cursos universitarios

PLAZOS

El plazo de presentación de solicitudes empezará el día siguiente de la fecha de publicación de esta convocatoria al Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona y finalizará al cabo de 10 días hábiles.

RESOLUCIÓN Y NOTIFICACIÓN

La propuesta de resolución definitiva, que tendrá que ser motivada y tendrá que expresar la relación de alumnos solicitantes a los cuales se concede la subvención y su cuantía. La resolución tendrá que contener además la relación detallada de las solicitudes desestimadas, así como también la no concesión, por dejación, renuncia al derecho o imposibilidad material sobrevenida de acuerdo con el arte. 63.2 del Reglamento de la Ley General de Subvenciones.

La propuesta de resolución definitiva no otorga ningún derecho a favor de ninguna persona ante la Administración mientras no se haya notificado la resolución definitiva de la concesión.

El órgano competente tiene que emitir la correspondiente resolución en el plazo máximo de 6 meses desde el día siguiente de la publicación de la correspondiente convocatoria.

La notificación de la resolución se practicará en papel y en el domicilio del interesado, para asegurar la eficacia de la actuación administrativa.

Una vez notificada la concesión de la subvención, si en el plazo de 10 días hábiles no se manifiesta el contrario, se entiende por aceptada la subvención, así como las condiciones generales y específicas fijadas para su aplicación.

Transcurrido el plazo máximo establecido sin que se haya dictado o notificado resolución expresa, se entenderá desestimada por silencio administrativo la concesión de la subvención.

Contra la resolución de concesión o denegación de las ayudas, que pone fin a la vía administrativa, se puede interponer, con carácter potestativo, recurso de reposición en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente de la notificación o bien del ingreso de la subvención, o directamente recurso contencioso administrativo ante el juzgado contencioso administrativo de Tarragona en el plazo de dos meses. Sin embargo, se podrá interponer cualquiera otro recurso que se considere conveniente.

PUBLICIDAD

Sin perjuicio de la remisión a la Base de datos Nacional de Subvenciones de las subvenciones concedidas, su posterior publicación al Portal del Sistema Nacional de Publicidad de Subvenciones y la publicación del extracto en el Boletín Oficial del Estado, en los términos establecidos al artículo 20, apartado 8è, letra b) de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de subvenciones.

OBLIGACIONES DE LOS BENEFICIARIOS

Las personas a las cuales se los haya otorgado los premios tendrán que acreditar documentalmente, siempre y cuando no lo hayan hecho con la presentación de la solicitud, que continúan estudios superiores a los actuales el curso siguiente, mediante la presentación del resguardo de matrícula en el Registro del Ayuntamiento. Si no cumplen este requisito indispensable para tener derecho a recibir el premio, se entenderá que renuncian a este premio y se concederá al siguiente estudiante propuesto por la Comisión de Valoración en atención al criterio que rigen las bases reguladoras de la subvención.

El Ayuntamiento, de acuerdo con el artículo 8.1.c) de la Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno; y de acuerdo con el artículo 8.1.g) de la Ley 19/2014, del 29 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno, tiene que hacer pública la información relativa a las convocatorias y el otorgamiento de las subvenciones y las ayudas públicas.

Las personas solicitantes se comprometen a tomar parte en el acto o actos públicos que se puedan celebrar para hacer públicos los resultados de la convocatoria.

RÉGIMEN JURÍDICO

El marco normativo por el cual se rige esta convocatoria de subvención está constituido por:

Las Bases que tienen que regir la concesión de dos premios para estudios superiores (universitarios o de grado superior), aprobadas por acuerdo plenario del Ayuntamiento de Constantí el día 19 de julio de 2016.

Las bases de ejecución del Ayuntamiento de Constantí

La Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones.

El Real decreto 887/2006, de 21 de julio, por el cual se aprueba el reglamento de la Ley general de subvenciones.

La Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las Administraciones Públicas.

La Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las bases del régimen local.

El Reglamento de obras, actividades y servicios de los entes locales, aprobado por el Decreto 179/1995, de 13 de junio.

Cualquier otra disposición normativa aplicable por razón de la materia o del sujeto.

Constantí
2025-10-01

Interventor municipal, Baldomero Rovira López

ANUNCI

Concessió de dos premis per a estudis superiors (universitaris o grau superior) 2025

BDNS(Identif.):860104

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b) 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/860104>)

OBJECTE

L'objecte d'aquest acte és convocar, dins de l'exercici pressupostari 2025, l'atorgament de 2 premis adreçats als estudiants de 2n de Batxillerat de l'Institut de Constantí, que hagin obtingut el millor expedient acadèmic a l'esmentat institut durant el curs 2024-2025, com ajut per al pagament de les despeses corresponents a la seva matriculació en una universitat pública, o centre públic on poder realitzar estudis de mòduls de grau superior, per al curs 2025-2026.

PROCEDIMENT

El procediment per a la concessió d'aquests premis és el de concessió en règim de concorrència competitiva.

Els premis previstos en aquesta convocatòria es regeixen per les Bases reguladores publicades al Butlletí Oficial de la Província de Tarragona núm. 202, el dia 24 d'octubre de 2016, i que es poden trobar a la pàgina web i a la seu electrònica de l'Ajuntament de Constantí.

La tramitació dels expedients i la seva resolució s'efectuarà segons que es disposa a les Bases reguladores esmentades en el paràgraf anterior.

FINANÇAMENT

L'import màxim que es destinarà durant l'any 2025 per a l'atorgament dels premis previstos en

aquesta convocatòria serà de dos mil euros (2.000 €).

Les subvencions tindran la consideració de despeses públiques i la seva efectivitat quedarà condicionada a l'existència de crèdit pressupostari suficient. Se satisfaran amb càrrec a l'aplicació pressupostària 48902-32200, "Beques IES millor expedient", del pressupost municipal per a l'exercici 2025.

SOL·LICITANTS

Les persones que poden optar a aquesta subvenció són totes aquelles que han cursat i finalitzat els estudis de 2n curs de Batxillerat a l'IES Constantí durant el curs 2024-2025, que s'hagin matriculat, per al curs següent, d'un percentatge de crèdits no inferior al 60% del que resulti de dividir el total dels que integren el pla d'estudis –excepció feta dels de lliure elecció– entre el nombre d'anys que el componguin.

En el supòsit de pla d'estudis amb matrícula semestral/quadrimestral podrà obtenir la beca l'alumne/a que es matriculi en un semestre/quadrimestre del 50% dels crèdits establerts en l'apartat anterior. No obstant això, per obtenir la beca haurà de completar la matrícula en el següent semestre/quadrimestre. En aquests casos, s'atorgarà l'ajut, però l'abonament restarà en reserva fins a la presentació, per part de l'alumne, de la matrícula sol·licitada.

Si la normativa de la universitat limita la matrícula, no s'exigirà el nombre mínim de crèdits matriculats a que es refereix aquest apartat.

DOCUMENTACIÓ I LLOC DE PRESENTACIÓ

Les sol·licituds s'hauran de formalitzar en l'imprès normalitzat a l'OAC de l'Ajuntament de Constantí, ubicada al carrer Major núm. 27. També es poden presentar mitjançant la seu electrònica de l'Ajuntament o mitjançant qualsevol de les formes establertes d'acord amb l'article 16.4 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques.

Els documents a presentar són els que consten a les Bases reguladores de la subvenció i que tot seguit es detallen:

Fotocòpia del DNI

Fotografia de carnet recent

Certificat de convivència

Certificat emès per la secretaria de l'Institut el que es faci constar el currículum acadèmic dels dos cursos de Batxillerat, amb les qualificacions numèriques obtingudes, així com la nota mitjana del currículum i la nota del treball de recerca.

Còpia del resguard de la matrícula per al curs següent de qualsevol universitat pública o centre públic on s'han de cursar els estudis de grau superior o cursos universitaris.

CRITERIS

L'únic barem específic de valoració serà la qualificació obtinguda en l'expedient acadèmic de Batxillerat, realitzat a l'Institut de Constantí.

ÓRGANS COMPETENTS PER A L'ORDENACIÓ, INSTRUCCIÓ I RESOLUCIÓ DEL PROCEDIMENT

L'òrgan competent per a l'ordenació i tramitació de l'expedient serà la unitat administrativa de l'Àrea d'Ensenyament de l'Ajuntament de Constantí.

La valoració de les peticions, d'acord amb les Bases reguladores d'aquesta subvenció, la realitzarà la Comissió de Valoració, integrada pel Consell Escolar del centre, que serà qui emet la proposta.

Correspondrà a la Junta de Govern Local l'aprovació de l'esmentada proposta.

L'òrgan competent per a la resolució del procediment serà la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Constantí.

JUSTIFICACIÓ DE LES SUBVENCIONS

La subvenció quedarà justificada amb la presentació, per part dels sol·licitants, del resguard de la matrícula per al curs següent de qualsevol universitat pública o centre públic on s'han de cursar els estudis de grau superior o cursos universitaris.

TERMINIS

El termini de presentació de sol·licituds començarà l'endemà de la data de publicació d'aquesta convocatòria al Butlletí Oficial de la Província de Tarragona i finalitzarà al cap de 10 dies hàbils.

RESOLUCIÓ I NOTIFICACIÓ

La proposta de resolució definitiva, que haurà de ser motivada i haurà d'expressar la relació d'alumnes sol·licitants als quals es concedeix la subvenció i la seva quantia. La resolució haurà de contenir a més la relació detallada de les sol·licituds desestimades, així com també la no concessió, per desistiment, renúncia al dret o impossibilitat material sobrevinguda d'acord amb l'art. 63.2 del Reglament de la Llei General de Subvencions.

La proposta de resolució definitiva no atorga cap dret a favor de cap persona davant l'Administració mentre no s'hagi notificat la resolució definitiva de la concessió.

L'òrgan competent ha d'emetre la corresponent resolució en el termini màxim de 6 mesos des de l'endemà de la publicació de la corresponent convocatòria.

La notificació de la resolució es practicarà en paper i al domicili de l'interessat, per tal d'assegurar

l'eficàcia de l'actuació administrativa.

Una vegada notificada la concessió de la subvenció, si en el termini de 10 dies hàbils no es manifesta el contrari, s'entén per acceptada la subvenció així com les condicions generals i específiques fixades per a la seva aplicació.

Transcorregut el termini màxim establert sense que s'hagi dictat o notificat resolució expressa, s'entindrà desestimada per silenci administratiu la concessió de la subvenció.

Contra la resolució de concessió o denegació dels ajuts, que posa fi a la via administrativa, es pot interposar, amb caràcter potestatiu, recurs de reposició en el termini d'un mes a comptar des de l'endemà de la notificació o bé de l'ingrés de la subvenció, o directament recurs contencios administratiu davant el jutjat contencios administratiu de Tarragona en el termini de dos mesos. No obstant això, es podrà interposar qualsevol altre recurs que es consideri convenient.

PUBLICITAT

Sense perjudici de la tramesa a la Base de Dades Nacional de Subvencions de les subvencions concedides, la seva posterior publicació al Portal del Sistema Nacional de Publicitat de Subvencions i la publicació de l'extracte en el Butlletí Oficial de l'Estat, en els termes establerts a l'article 20, apartat 8è, lletra b) de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de subvencions.

OBLIGACIONS DELS BENEFICIARIS

Les persones a les quals se'ls hagi atorgat els premis hauran d'acreditar documentalment, sempre i quan no ho hagin fet amb la presentació de la sol·licitud, que continuen estudis superiors als actuals el curs següent, mitjançant la presentació del resguard de matrícula al Registre de l'Ajuntament. Si no compleixen aquest requisit indispensable per tenir dret a rebre el premi, s'entindrà que renuncien a aquest premi i es concedirà al següent estudiant proposat per la Comissió de Valoració en atenció al criteri que regeixen les bases reguladores de la subvenció.

L'Ajuntament, d'acord amb l'article 8.1.c) de la Llei 19/2013, de 9 de desembre, de transparència, accés a la informació pública i bon govern; i d'acord amb l'article 8.1.g) de la Llei 19/2014, del 29 de desembre, de transparència, accés a la informació pública i bon govern, ha de fer pública la informació relativa a les convocatòries i l'atorgament de les subvencions i els ajuts públics.

Les persones sol·licitants es comprometen a prendre part en l'acte o actes públics que es puguin celebrar per tal de fer públics els resultats de la convocatòria.

RÈGIM JURÍDIC

El marc normatiu pel qual es regeix aquesta convocatòria de subvenció està constituït per:

Les Bases que han de regir la concessió de dos premis per a estudis superiors (universitaris o de grau superior), aprovades per acord plenari de l'Ajuntament de Constantí el dia 19 de juliol de 2016.

Les bases d'execució de l'Ajuntament de Constantí

La Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions.

El Reial decret 887/2006, de 21 de juliol, pel qual s'aprova el reglament de la Llei general de subvencions.

La Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques.

La Llei 7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases del règim local.

El Reglament d'obres, activitats i serveis dels ens locals, aprovat pel decret 179/1995, de 13 de juny.

Qualsevol altra disposició normativa aplicable per raó de la matèria o del subjecte.

Constantí

2025-10-01

Interventor municipal, Baldomero Rovira López